

BAB V

SIMPULAN DAN SARAN

A. Simpulan

Berdasarkan hasil analisis data dan pembahasan terhadap percakapan antar tokoh dalam sitkom *Ok-Jek* di Net TV, peneliti dapat mengambil simpulan sebagai berikut:

1. Jenis implikatur percakapan yang terdapat dalam percakapan antar tokoh dalam sitkom *Ok-Jek* di Net TV adalah implikatur percakapan khusus, implikatur percakapan umum, dan implikatur percakapan berskala. Adapun rincian masing-masing implikatur percakapan yang ditemukan dalam percakapan sitkom tersebut, yaitu 10 implikatur percakapan khusus, 16 implikatur percakapan umum, 5 implikatur percakapan berskala.
2. Masing-masing jenis implikatur percakapan tersebut diklasifikasi menjadi beberapa jenis sesuai dengan fungsinya yaitu:
 - a. Pengklasifikasian jenis implikatur percakapan khusus yaitu implikatur percakapan khusus laporan, implikatur percakapan khusus penolakan, dan implikatur percakapan khusus permintaan. Adapun rincian masing-masing implikatur percakapan yang ditemukan dalam percakapan sitkom tersebut, yaitu 4 implikatur percakapan khusus laporan, 4 implikatur percakapan khusus penolakan dan 2 implikatur percakapan khusus permintaan.
 - b. Pengklasifikasian jenis implikatur percakapan umum yaitu implikatur percakapan umum laporan, implikatur percakapan umum penolakan, implikatur percakapan umum permintaan, implikatur percakapan umum kesepakatan, dan implikatur percakapan umum penyangkalan. Adapun rincian masing-masing implikatur percakapan yang ditemukan dalam percakapan sitkom tersebut, yaitu 8 implikatur percakapan umum laporan, 3 implikatur percakapan umum penolakan, 2 implikatur percakapan umum permintaan, 1 implikatur percakapan umum kesepakatan, dan 2 implikatur percakapan umum penyangkalan.
 - c. Pengklasifikasian jenis implikatur percakapan berskala yaitu implikatur percakapan berskala laporan dan implikatur percakapan berskala permintaan. Adapun rincian masing-masing implikatur percakapan yang ditemukan dalam percakapan sitkom tersebut, yaitu 4 implikatur

percakapan berskala laporan dan 1 implikatur percakapan berskala permintaan.

3. Penanda implikatur percakapan yang terdapat dalam percakapan antar tokoh dalam sitkom *Ok-Jek* di Net TV adalah maksim kuantitas, maksim kualitas, maksim hubungan, dan maksim tindakan. Adapun rinciannya yang ditemukan dalam percakapan sitkom tersebut yaitu 7 implikatur percakapan maksim kuantitas, 4 implikatur percakapan maksim kualitas, 16 implikatur percakapan maksim hubungan, 6 implikatur percakapan maksim tindakan.

B. Saran

Peneliti menyadari bahwa penelitian mengenai implikatur percakapan sitkom *Ok-Jek* ini masih banyak kekurangan dan jauh dari kata sempurna. Oleh karena itu, peneliti mengajukan beberapa saran yang kiranya dapat digunakan bagi peneliti selanjutnya terutama yang melakukan penelitian sejenis agar penelitiannya menjadi lebih baik lagi. Beberapa saran tersebut adalah sebagai berikut:

1. Penelitian ini dilakukan untuk meneliti percakapan antar tokoh dalam sitkom *Ok-Jek* di Net TV yang dicurigai mengandung implikatur. Bagi peneliti yang melakukan penelitian sejenis selanjutnya, akan lebih baik jika objek penelitian berbeda. Masih banyak objek penelitian lain yang dapat diteliti dan dikembangkan oleh peneliti selanjutnya.
2. Penelitian ini hanya meneliti mengenai implikatur percakapan antar tokoh dalam sitkom *Ok-Jek* di Net TV. Untuk peneliti selanjutnya, ada baiknya jika melakukan penelitian mengenai implikatur konvensional atau meneliti ketidaksantunan dari film atau objek penelitian yang lainnya.
3. Bagi peneliti selanjutnya akan lebih baik jika hasil penelitian yang dilakukan dapat memberikan sumbangan pengetahuan baru terkait bahasa Indonesia untuk bidang lain (misal; dunia hukum, kesehatan dan dunia pendidikan).